

POST

Badan Pengurus IMAPA Kalsel Resmi Dilantik

Sepi Seven Boma - NABIRE.POST.WEB.ID

Apr 21, 2023 - 16:53



Mahasiswa - mahasiswi IMAPA se-Kalsel setelah acara pelantikan badan pengurus IMAPA periode 2023-2024.

PAPUA - Hari ini, Jumat 21 April 2023 secara resmi [Narius Zaman](#) selaku DPO melantik badan pengurus Ikatan Mahasiswa Mahasiswi Papua ([IMAPA](#)) Kalimantan Selatan ([Kalsel](#)) periode 2023-2024 tepat di Asrama Banjarbaru, Indonesia.

Saking pentingnya berorganisasi, maka Narius Zaman secara resmi melantik badan pengurus periode 2023-2024 sebagai Ketua Umum Apolos Irun, Wakil Ketua Mertoen Japugau, Sekertaris Umum Obaja Tapani, Agnez Ginuni sebagai Bendahara Umum, dan Bidang-bidang.

Narius Zaman selaku dewan penasehat terharu dan bangga kepada adik-adiknya yang mana telah membangkitkan kembali roh organisasi IMAPA dari kevakuman.

"Saya meminta kepada adik-adik agar ke depan jaga kesatuan dan persatuan supaya organisasi ini berjalan baik," ujar Zaman dalam sambutan yang diterima media ini, Jumat.

Lanjut Zaman, apa yang kalian sudah paparkan visi dan juga misi itulah yang akan buktikan kerja nyata organisasi IMAPA.

Sementara itu, Alumni Reki Ranggafu membeberkan kepada mahasiswa bahwa belajar itu bangkitkan loyalitas, kesatuan dan persatuan demi progres organisasi.

"Kalau bukan teman-teman siapa lagi, yang belum kita terima dan kalau bukan sekarang untuk ke depannya lagi?" ungkap Reki semoga hal ini pengantar menjadi pemimpin masa depan.

Naila M. Wenda demisioner badan pengurus IMAPA menyampaikan selamat menjalankan amanah atau kepercayaan kepada badan pengurus baru yang dilantik baik ketua dan wakil ketua beserta jajarannya.

Kondisi yang mana telah terpilih dan dipercayakan untuk menjadi badan pengurus, Wenda memastikan akan menjadi pemimpin masa depan Papua.

"Saya bangga punya senior-senior sudah membuat wadah, sehingga kami bisa datang ke Kalsel ini. Bahkan kita boleh join bersama keluarga yang sudah terlebih dahulu berada di tempat ini," ungkap Wenda dalam sambutannya.

Wenda juga mengucapkan banyak terimakasih kepada senior-senior yang turut kontribusi dana, data, daya yang cukup menunjang kegiatan Mubes IMAPA.

Ketua Umum IMAPA Kalsel Apolos Irun membeberkan, apapun konsekuensi siap bertanggung jawab sesuai visi dan misi yang dicanangkan.

"Kami siap koordinir dewan penasehat, dewan pembina, DPO, senioritas dan segenap anggota IMAPA kota studi Kalsel," tuturnya.

Pasalnya organisasi ini, kata dia, bangkit dan mati tergantung kesatuan dan persatuan anggota juga badan pengurus.

"Kita harus bersatu dan bekerja kolektif untuk mencetak sumber daya manusia yang berbobot dan unggul," tandasnya.(*)